



光る風

学校教育目標 (1学期の重点)
考える (聞く態度)
やさしい (自分も相手も大切に)
元気 (安全<水と帽子>)

目指す学校像

児童一人ひとりを伸ばす学校

～ ふるさと水谷東の小学校として「チーム水谷東」で児童を伸ばす学校 ～



入学・進級、おめでとうございます

令和6年度の学校教育目標を次のように設定しました。今年度も、児童一人ひとりへの指導・支援を継続してまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。



考える ⇒ しっかり聞いて、考えを伝え合う
やさしい ⇒ 自分、相手、仲間、そして、みんなを大切にする
元気 ⇒ 安全、健康と運動、継続



今年度は、児童数196名(10名減)、学級数9学級(1学級増)で教育活動をスタートしました。

昨年度以上に、ふるさと水谷東の力を借りて、「チーム水谷東」として、児童一人ひとりを伸ばす教育を推進してまいります。保護者・地域の皆様、ご協力をお願いいたします。

さて、4月4日の**6年生準備登校**では、主に「新年度の各学年の教室準備」と「入学式の準備」を、6年生が手伝ってくれました。

思っていた通り、一生懸命に作業をしてくれました。「終わりにしましょう」という声をかけても、熱心に作業を続ける児童もいました。6年生は入学式に出られませんが、**入学・進級する仲間のことを思いながら準備をしたことは、心のこもった「形」となり、体育館や教室等に残されていました。6年生の皆さん、ありがとう。**



一部教科担任制・学年合同授業

教職員の入れ替わりが多い年度となりました。数年在籍している教員と転入してきた教員、若い教員とベテランの教員、それぞれの良さを生かしながら協力して、児童を支援したり伸ばしたりしていきます。今年度は、教職員のチーム力を構築していく年度となります。そこで、「一部教科担任制の拡大」と、「学年合同授業の拡大」を進めていきます。

教科担任制については、これまでも、家庭科や理科、外国語等で行ってききましたが、全学年で行い、その教科数を少し増やしていきます。

学年合同授業は、(児童数41人の学年であれば)児童41人を担任二人で指導・支援していく授業です。これまでも、音楽や体育、総合的な学習の時間等で主に行事に向けて行ってきましたが、算数や国語など、より多くの教科や単元で行う場合も出てきます。学年の児童全員の実態と教育環境を考え、より安全で効果的な学びとなるよう工夫していきます。ご理解ご協力をお願いいたします。



転入・転補教職員紹介



よろしくお願いします



転出・転補された教職員

ありがとうございました

教職員紹介



令和 6 年度がスタートします!!



本年度もよろしくお願いします。昨年度は教育活動へのご理解・ご協力まことにありがとうございました。今年度もより充実した教育活動を進めてまいります。随時、学校便り・学年便り等で行事の開催時期等、お知らせをしてまいります。ご確認をお願いします。ご不明な点がございましたら、学校までお問い合わせください。

- ◎ 運動会⇒11月2日(土) ◎音楽会⇒9月28日(金)地域の方に公開29日(土)に保護者公開
- ◎ 東っ子まつり ⇒ 6月1日(土)に開催予定 ◎クラブ・委員会活動を6時間目に実施 など

予備マスクの準備について

給食配膳時に児童はマスクを着用します。着用していたマスクが汚れてしまう等、万が一のために予備マスクの準備のご協力をお願いします。予備マスクはランドセルに複数枚入れてください。



ご協力をお願い

ご家庭でご記入いただく書類や、準備をお願いする文書を、多数、配付しております。ご準備いただく期日が短いものもありますので、お子様の持ち帰ったお知らせをご確認いただきますようお願いいたします。

